

### **Armin Renggli verlässt die Brass Band Schötz**

2006 schlossen sich die Brass Band Eintracht Schötz und die Brass Band Frohsinn Schötz zur Brass Band Schötz zusammen. Armin Renggli war der erste Dirigent des neuen Vereins. In den fünf Jahren seines Wirkens hat Armin Renggli in einer grossen, kompetenten und erfolgreichen Aufbauarbeit den Verein entwickelt und weiter gebracht. Die Brass Band Schötz trägt die unverkennbare musikalische Handschrift von Armin Renggli.

In den letzten Jahren hat sich Armin Renggli aber auch durch verschiedene Engagements mit Höchstklass-Brass Bands und Spitzen-Orchestern im In- und Ausland einen sehr guten Namen geschaffen. Anfragen und Angebote für interessante und spannende Projekte haben zugenommen – Projekte, die weitere Entwicklungsschritte in der musikalischen Laufbahn von Armin Renggli ermöglichen. Einerseits sind solche Projekte und die musikalische Leitung einer Brass Band der ersten Stärkeklasse zeitlich kaum vereinbar. Andererseits ist Armin Renggli der Meinung, dass nach fünf Jahren Aufbauarbeit auch für den Verein der richtige Zeitpunkt für einen Dirigentenwechsel und damit für neue Impulse gekommen ist.

Der Entscheid von Armin Renggli wird in der Brass Band Schötz sehr bedauert. Der Verein verliert nicht nur einen äusserst kompetenten und engagierten musikalischen Leiter, sondern auch einen sehr loyalen und beliebten Musikkollegen. Es ist aber auch verständlich, dass Armin Renggli seine musikalische Laufbahn weiterführen will.

Die Brass Band Schötz dankt Armin Renggli ganz herzlich für die tollen fünf Jahre und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.